
 

 

 

 

 

 

 

 

Conseil d’établissement  

Procès-verbal 
 

 

Date :                 Le mardi 16 avril 2024  
Heure :              18 h 30  
Emplacement : Salon du personnel  
 
Membres : Perrine Vermeulen-Malrat (p), Hervé Duret (p), Richard Henri (p), Valérie Pelletier (p), 
Jenviev Azzolin (p), Stéphanie Peillon (sdg), Magali Carrière (prof),   
 
Direction : Michaël Fortin 
 

I. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum  

• Prise des présences  

• Vérification du quorum : Quorum atteint 
 

II. Parole au public 

• Aucune intervention du public 
 

III. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

• Adoption de l’odj: proposée par Hervé Duret, secondée par Jenviev Azzolin 
 

IV. Adoption de procès-verbal du 19 février 2024 

• Adoption de l’odj: proposée par Valérie Pelletier, secondée par Stéphanie Peillon 

V. Adoption de procès-verbal du 16 avril 2024 

• Adoption de l’odj: proposée par Hervé Duret, secondée par Richard Henri 

VI. Suivi du procès-verbal          

         

a) Anglais 

• Comité - Richard Henri Jenviev Azzolin – vont revenir avec une réflexion sur les besoins et 

une recommandation pour l’année 2025-2026 

• Pour 2024-2025 – possibilité d’ajouter un cours d’anglais au parascolaire 

 

b) Consultation des élèves  

• 4 rencontres avec des élèves 

• 1 groupe par cycle  

• 5 élèves par groupe 

• Jeudi 6 juin et vendredi 7 juin  

  



 

 

VII. Points d’information (Direction)         

a) Projet éducatif 

• Dépôt remis au prochain conseil d’établissement 

          

b) Calendrier 2024-2025 (AG le 12 septembre) 

• Rappel que la rencontre des parents de maternel et 1ière année est à une date différente 29 

août versus celle de la 2ième année, 2ième et 3ième cycle 12 septembre. 

• Demande d’organiser l’assemblée générale une date différente du 12 septembre et 

combiner l’assemblée générale avec un petit cocktail- activité communautaire. 

• Valérie devra consulter l’OPP à savoir si les membres veulent organiser quelque chose. 

• Retour attendu le 17 juin  

    

VIII. Points de décision            

a) Journées pédagogiques 2024-2025 (approbation) 

• Exposition des journées pédagogiques 2024-2025 

• Adoption des journée pédagogiques : proposée par Valérie Pelletier, secondée par Hervé 

Duret 

b) Activités parascolaires – Automne 2024 (approbation) 

• Exposition des activités parascolaires  

• Le montant chargée aux parents 40$ par enfant  

• Adoption des activités parascolaires  : proposée par Hervé Duret, secondée par Richard 

Henri 

c) Frais scolaires et liste de matériel 2024-2025 (consultation) 

• Dépôt à titre consultatif des frais scolaires anticipés pour 2024-2025 

d) Bilan et évaluation du plan de lutte (adoption) 

• Exposition du bilan du plan de lutte de 2023-2024 

o Activité pois chiche commencée mais arrêté avec la grève 

o 1ier moment système d’étoiles 

o Constat :  Pas réussi à faire passer les questionnaires, année plus difficile à cause 

des moyens de pression des professeurs et du plan de rattrapage. 

• Exposition du plan de lutte 2024-2025 

• Adoption du plan de lutte : proposée par Hervé Duret, secondée par Jenviev Azzolin 

  



 

e) Horaire de la rentrée progressive maternelle 4-5 ans (approbation) 

• Exposition de l’horaire de rentrée progressive – similaire aux années précédentes 

• Adoption du plan de lutte : proposée par Richard Henri, secondée par Hervé Duret 

IX. Parole…             

a) Aux enseignants  

• Sortie scolaire – Le petit prince – 405-505-605 DAU - adopté 

• Rolathèque – 27 au 31 mai 

• Duathlon – préscolaire 

• Voile en Voile 3ième cycle 

• À venir : 

o 2ième cycle – randonnée pique-nique au Mt-Royal 

o Journée lecture au 3ième année 

b) Au service de garde 

• Éducatrice en 2024-2025 vont faire de l’aide en classe  

o pré-scolaire 15 heures semaine 

o 1ière et 2ième 10 heures par semaine 

• Jardin intérieur – Viréo 

o 2024-2025 => objectif bar à salade 

c) À l’OPP (Campagnes de financement et activités à venir) 

• 18 juin 2024 fête de fin d’année et activité communautaire – BBQ  

o Service de garde – structure gonflable & jeux d’adresses 

o BBQ en début de soirée 

• Cinéma – un succès  

d) À la Communauté   

• Personne de la communauté         

e) À la déléguée au comité de parents   

• Résumé par Perrine des discussions sur le comité de parents 

• Les documents discutés sont disponibles au besoin 

  



 

   

      

X. Prochaine rencontre le 17 juin 2024 et levée de la séance     

  

 

 

______________________________                ______________________________ 

Michaël Fortin, Directeur        Perrine Vermeulen-Malrat, Présidente du CÉ 


